

Rheinbach, den 24. September 2018

An
die Stadt Rheinbach
Herrn Bürgermeister Raetz
Rathaus
Schweigelstr. 23
53359 Rheinbach

Betr.: Bürgerantrag auf die Einrichtung eines Staßenkreisels

hier: an der Kreuzung Bundesstraße 266 – Aachener Str. - Umgehungsstraße Rheinbach

Sehr geehrter Herr Raetz,
Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich die Errichtung eines Straßenkreisels an oben genannter Kreuzung.

Begründung:

Diese Kreuzung ist sehr groß und hat insgesamt 20 Ampeln,
Oft steht man lange an einer Ampel, ohne dass ein Auto über die Kreuzung fährt.
Abends und vor allem nachts steht man allein an einer dieser Ampeln, ohne dass man ein
anderes Fahrzeug sieht.

Ein Kreisels an dieser Kreuzung hätte mehrere Vorteile:

1. Der Verkehrsfluß würde verbessert.
2. Strom würde gespart; in den Ampeln stecken insgesamt 52 Glühbirnen.
3. Das Stehen und Anfahren der Autos verursacht unnötigen Ausstoß von Stickoxiden.

Das Errichten eines Kreisels wäre meiner Meinung nach ohne weiters möglich, da genügend Platz vorhanden ist.

Ich bitte, meinen Antrag wohlwollend zu prüfen und bitte um Antwort.

Hochachtungsvoll